



Video Terkait

- Video thumbnails and titles related to pharmaceutical machinery, such as 'Garis pengisian dan penutupan...', 'Peralatan untuk pengemasan...', etc.

Mesin otomatis untuk mengemas ampul kaca dalam wadah plastik sebanyak 10 buah

100.505K tampilan · 23.09.2020

87.400K likes, 200 comments, Screenshot button

Kemasan Farmasi 294 Video

Mesin otomatis untuk mengemas ampul kaca dalam wadah plastik 10 buah Pharma-Manager.com Video online peralatan produksi dan laboratorium dari produsen dan pemasok terkemuka industri farmasi.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.

Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsibulsky
Tulis: info@pharma-manager.com
Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82
Skype: RomanTsibulsky

Jenis mesin pelabelan peralatan pengemas farmasi. Digunakan untuk pelabelan dalam mode otomatis dan semi-otomatis pada produk farmasi dan obat-obatan. Ada banyak jenis peralatan sejenis dengan kapasitas berbeda.

Jenis peralatan pengemas peralatan farmasi. Digunakan untuk pengemasan produk farmasi jadi. Itu dipasang di beberapa jalur otomatis pada tahap akhir atau oleh mesin individu. Bahan dan kinerja yang berbeda.

Screw capping proses teknologi capping produk farmasi setelah ditempatkan dalam kemasan individual. Tutup plastik dan aluminium untuk kaca dan botol dan botol plastik digunakan.

Mixer adalah istilah teknologi yang digunakan dalam produksi obat-obatan farmasi. Digunakan untuk semua model mixer untuk mencampur bubuk lepas dan produk farmasi dan kosmetik cair.

Pembuatan obat merupakan istilah teknologi yang digunakan dalam produksi farmasi obat. Cocok untuk semua jenis obat padat dan cair dan kemungkinan cara pelepasannya

Jenis alat analisis regangan peralatan farmasi laboratorium untuk menentukan kekerasan gelatin. Perangkat ini memiliki konverter fotolistrik yang akurat untuk perhitungan waktu dan viskositas otomatis.

Jenis pemisah debu peralatan proses farmasi. Ini digunakan untuk menghilangkan residu bubuk secara mekanis dari permukaan tablet selama pembuatan tablet dan pengepresan dalam pengpres tablet putar, serta dari permukaan kapsul gelatin keras selama enkapsulasi.

Label kantong teh istilah teknologi yang digunakan dalam produksi farmasi kantong teh. Ini digunakan oleh spesialis sehubungan dengan label kertas, yang dilampirkan ke sachet kertas saring pada seutas tali.

Alat laboratorium farmasi jenis pengaduk magnet. Digunakan untuk mencampur produk farmasi dan biologi cair di laboratorium. Desain khusus mixer magnetik menghindari gesekan saat mencampur cairan.

Perusahaan farmasi dari Republik Afrika Tengah.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengereng Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tablet; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengereng otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecek dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Mengatur #Dengan harga murah #Yth #Pengiriman #Diskon #Diskon #Hungaria #Irelandia #ITALIA #Kenya #Niger #Berhutang #Membayar #Farmasi #Premium #Penjual #Sudan #Turkmenistan #Putar kunci #Sangat #Vietnam #Grosir



Produk

- Capsulator 17 video
Alat Analisis Ketebalan 23 video
Mesin pengisi tabung 22 video

Grid of video thumbnails with titles like 'Peralatan otomatis untuk pengemasan ampul kaca pada sendok blister plastik' and 'Mesin otomatis untuk mengemas ampul kaca dalam wadah plastik 10 buah USA'.

Lebih banyak tautan

- Dalam pembuatan supositoria menggunakan metode manual cetakan menerapkan dasar-dasarnya
Kemasan panas menyusut untuk flacon
Memberi label pada mesin untuk membeli botol
Bubuk proses granulasi
Harga label aplikator otomatis
Foto kapsul agar-agar
Peralatan untuk membotolkan minuman keras dalam botol
Kemasan tabung folio
Harga pengisian cairan dispenser
Peralatan perangkat pengisi tabung
Mixer tong mabuk untuk barel
Mesin untuk lecek produksi
Ampul penyegelan dilakukan
Bubuk farmasi kemasan besar
Permen dalam paket aliran paket

Anda mungkin juga menyukai ini

Grid of video thumbnails showing various pharmaceutical machinery.

Peralatan pengisian kapsul gelatin padat dengan bubuk obat
Peralatan untuk memotong emping dari pohon atau akar obat
Peralatan otomatis untuk mengemas lepuh dengan kapsul dalam kotak karton

Tinggalkan kami komentar

Comment form with fields for Name, Email, and Comment.

Simpan nama, email, dan alamat situs web saya di browser ini untuk komentar di masa mendatang.

Post Comment

PHARMA VIDEO

Demonstrasi peralatan untuk produksi tablet, kapsul gelatin padat, kapsul gel lunak, dragee, butiran, bubuk, krim, salep, suspensi, obat cair, supositoria, gel.

Los Angeles, CA, AS.
WhatsApp + 375-29-393-23-82
info@pharma-manager.com

Table with 4 columns: Informasi, Kategori, tautan langsung, Video Terbaru. Rows include 'Tentang kami', 'Hubungi kami', 'Katalog', 'Laporkan video', 'Video Populer', '10 foto teratas', 'Lepuh', 'Tablet', 'Tabung', 'Powder Press', 'Pencampuran bubuk', 'Layar bergetar', 'Sublimasi', 'Kemasan medis lembut', 'Layar bergetar', 'Minyak Agar', 'Butiran', 'Mesin Sealing', 'Peralatan untuk Pembersihan', 'Dispenser Vakum', 'Peralatan otomatis untuk...', 'Peralatan otomatis untuk...', 'Peralatan otomatis untuk...'.